

En Providencia y Santa Catalina, los niños primero

Escrito por Redacción

Domingo, 15 de Enero de 2012 17:38 - Última actualización Domingo, 15 de Enero de 2012 18:44



Con actividades como 'Cine al barrio' y un ciclo-paseo, la gestora social, Maisha Englehard Archbold, abrió sus actividades dedicadas a especialmente a los menores del municipio de Providencia y Santa Catalina.

Las primeras acciones se efectuaron en la plazoleta marina del Palacio Municipal de Aury, con presencia de unos 200 menores. Posteriormente los niños del sector de Bottom House, fueron atendidos en el centro comunitario con la exhibición de un cortometraje.

Ciclo-paseo multitudinario

De otra parte, como preámbulo del retorno a clases el sábado pasado se llevó a cabo un ciclo paseo con un recorrido alrededor de la isla, con apoyo de los miembros del Cuerpo de Bomberos y la Policía Nacional.

En Providencia y Santa Catalina, los niños primero

Escrito por Redacción

Domingo, 15 de Enero de 2012 17:38 - Última actualización Domingo, 15 de Enero de 2012 18:44

La Oficina de Gestión Social, bajo la coordinación de Englehard Archbold y todo un grupo interdisciplinario, ha diseñado un programa dirigido a adolescentes, joven y adultos mayores, que serán el centro de las actividades de esta dependencia, durante los cuatro años de administración del alcalde Arturo Robinson Dawkins.